
 

令和2年度第1回四国中央市男女共同参画審議会会議録 

 
 

 

１．開催日時  令和2年9月3日（木） 19時00分から20時30分 

 

 

２．場    所  市役所市民交流棟 2階会議室 

 

 

３．出 席 者   市長 篠原 実 

（委員長）宮﨑恵 （副委員長）窪田幸子 

       （委 員）篠原恵子、原田尋、伊藤智子、田渕典子 

久門美紀子、村上智子、鈴木秀明 

（敬称略） 

       （事務局）市民部長 大西賢治、 地域振興課長 細川哲郎 

            地域振興課男女共同参画係 山川玲子、仁野葉月 

 

 

４．傍 聴 者  なし 

 

 

５．会議内容  1．開会 

        2．委嘱状交付  

        3．市長あいさつ 

        4．自己紹介 

        5．委員長、副委員長選出及びあいさつ 

        6．審議事項 

         （1）四国中央市における男女共同参画行政の現状について 

         （2）令和元年度事業実績について 

         （3）令和２年度事業計画について 

         （4）第２回四国中央市男女共同参画審議会について 

（5）その他 

        7．閉会 

 

 

 

６．会 議 録  次頁のとおり 
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●委嘱状交付、市長あいさつ、自己紹介、委員長、副委員長の選出及びあいさつ 
 
●審議事項（１）について事務局より説明 
 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
デートＤＶ防止出前講座の回数が4校から1校へ減少している。正しい情報を聞

くことはとても大切であるため、回数を増やす策を考えてほしい。 
 
次回の審議会の関連施策ヒアリングで、デートＤＶ担当課のヒアリングを希望

していただき説明を聞いて意見を出していただければと思う。 
 
女性消防団員についてサイクルとかあるのか？ 
 
団本部が出来て6年目だが入れ変わりは多い。子育て世代などの加入は難しく40

代、50代が大半を占めていて、体力的なことや親の介護などの課題もあり、活動
がままならない。まず参加できる人が参加できる時に活動している。 

 
若い世代の参加は難しい状況にあるが、高校生向けたＰＲをしており、令和6年

度時点で目標値をクリアしていることを期待している。 
 
 

●審議事項（２）について事務局より説明 
 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
コロナ禍の中、令和２年度事業の実施、実績が減るのではと思ったが、各課に

おいて事業継続に努力していると思う。地域振興課において、計画しているが中
止になった事業、または工夫して計画を実施する事業を教えてほしい。 

 
高校生セミナーについては12月に土居高校で実施予定。中学生海外派遣事業に

ついては中止となった。他の国際交流事業ついては、コロナ対策を講じた上で規
模縮小で開催予定である。外国人向け防災訓練についても内容を検討し実施の予
定。当課以外のイベントについても、やり方を変えて、密を避けて継続していく
ことを予定している。 

 
発達支援課の相談事業の件数が非常に多いが、どこからどのような流れで相談

に至るのか尋ねたい。 
 
施行的取り組みの中で「5歳児相談」の働きかけをし、モデル園事業を実施した

結果の相談件数である。また今年度より全園に拡大している。「5歳児相談」を通
して、特別支援教育に繋げていくような子供のスクリーニングに市として取り組
んでいる。 

 
自立支援教育訓練給付金支援事業は素晴らしい取り組みだと思うが、実績は0件

であり、手続き・申請は大変なのか？ 
 
申請は担当者がサポートするので難しくないが、申請者側の生活環境等により

なかなか申請につながらない。 
 
このような制度を利用して、スキルアップにつなげてほしいと思う。 
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●審議事項（３）について事務局より説明 
 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
12月19日開催の男女共同参画推進啓発事業について補足説明 
（委員長が男女共同参画推進ネットワーク会議 TOMONI会長であるため） 
 
 

●審議事項（４）について事務局より説明 
 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
高校生セミナーの反応や手応えを感じているか聞いてみたい。 
 
女性消防団の位置づけなど警防課へ聞いてみたい。 
 
ひめボス宣言事業所からワークライフバランスなどの話を聞いてみたい。 
 
シトラスリボン運動の広がりについて聞いてみたい。 
 
事務局には担当課と協議して、1月の審議会でヒアリングができるように準備を

依頼する。 
 
 

●審議事項（５）について事務局より説明 
 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
ケーブルテレビの活用、市内劇団へ公演依頼し、啓発活動してはどうか。 
 
市報での啓発効果は大きい。今後も続けていただきたい。 
 
啓発冊子もよいが、一枚もので配布しやすい啓発チラシを作成してはどうか。 
 

●フリートーキング 
 
以上で、令和2年度第1回四国中央市男女共同参画審議会を閉会する。 

 


